

E-Paper - Artikel Print-Ansicht

Dank ging an die Gründungsmitglieder

Geschwand - In gemütlicher Runde feierte der Fränkische-Schweiz-Verein Geschwand sein 40. Gründungsfest. Der frühere Vorsitzende des FSV, Hans Georg Hutschensen, blendete in einem Tonbildvortrag zurück auf die 90er Jahre in Geschwand, einem Ort der „Omnibusse, Landwirte und Handwerker“.

Bürgermeister Willi Müller, gratulierte auch im Namen der Ortsvereine. Hauptinitiatoren der FSV-Gründung waren Fritz Preis und Johann Wiesheier. 174 Mitglieder zählt der Kulturverein mittlerweile. Wenn heute die Kinder- und Jugendgruppe allein um die 50 Mitglieder zähle, sei das eine ermutigende Bilanz. Botschafter weit über die Ortsgrenzen sei die FSV-Singgrup-



Der FSV Geschwand ehrte bei seinem 40. Gründungsfest verdiente Mitglieder. Einige gehören dem Verein seit der ersten Stunde an. Foto: gal

pe. Natürlich bereicherte die Gruppe auch den Festabend.

Neben dem Geldgeschenk der Gemeinde übergab Müller einen Baum als Geschenk der Vereine. Oskar Pirkelmann und Bürgermeister Willi Müller ehrten mit dem Vorsitzenden verdiente Mitglieder. Für zehn Jahre zeichneten sie aus Maria Dümler, Betty Arnold und Ludwig Lodes. 40 Jahre sind dabei Theo Schuhmann, Hans Zimmerer, Gregor Eckert, Hans Fett, Katharina Hartel, Georg Arzt, Otto Funk, Siegfried Gmelch, Rudolf Arnold und Siegfried Dresel.

Eine herausragende Rolle spielt Singgruppenleiter Ludwig Ebenhack. 25 Jahre gehört er zum Verein, leitet seit ihrer Gründung die Singgruppe. gal

[schließen](#) [drucken](#) [E-Mail an die Redaktion](#)